

## ■ Sprudelnder Sommera Ausflug des SKFM führte nach Andernach

Mit einem herzlichen Dankeschön richtet sich der Betreuungsverein des SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - an alle ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die als Betreuer in ihrer Freizeit vielen Menschen zur Seite stehen sowie an alle ehrenamtlich engagierten Vereinsmitglieder. Entweder wird ein „Sommerfest“ auf dem Gelände der Geschäftsstelle in Heimersheim gefeiert oder man erkundet die Schönheiten der Heimat.

Bei bestem Wetter erwartete die 31 Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein perfekter Ausflugstag in Andernach. Nach dem Mittagessen im „Franziskaner“ lernten die Ausflügler beim Stadtrundgang die Sehenswürdigkeiten der Bäckergesamtheit kennen und man erfuhr mehr über den Runden Turm, den Mariendom, das Historische Rathaus und über die „Essbare Stadt“. Den anschließenden Höhepunkt bildete der Besuch des Geysir-Erlebnis-zentrums - mit anschließender Bootsfahrt zum Kaltwasser-Geysir auf dem Namedyer Werth. Immer wieder ist es beeindruckend, diese Naturgewalt mit eigenen Augen zu erfahren. Auf der Heimfahrt im Zug unter-



Bei bestem Wetter erwartete die 31 Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein perfekter Ausflugstag.

Foto: privat

hielten sich die Ausflügler über die vielen Eindrücke dieses sehr abwechslungsreichen Tages, der Kultur, Geologie und Kulinarisches miteinander verband. Vor allem begeisterte die Gemeinschaft. So freuen sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer schon jetzt auf die nächste Tour im kommenden Jahr. Wo es dann hingehet, wird

noch nicht verraten.

Der SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V. - führt gesetzliche Betreuungen durch für Menschen, die ihre Angelegenheiten alleine nicht mehr regeln können, und informiert in zahlreichen Veranstaltungen über das Betreuungsrecht, den Umgang mit an Demenz er-

krankten Menschen oder aber, wie man eine Patientenverfügung verfasst. Zurzeit verfügt der Verein über 151 Mitglieder, die ehrenamtlich 98 Betreuungen führen. Die Hauptamtlichen führen insgesamt 93 Betreuungen, sodass der SKFM für insgesamt 191 Betreuungen im Kreis Ahrweiler verantwortlich ist.